

Personel TNI Bersama Warga Bersihkan Lumpur dan Ranting Pasca Banjir di Barru

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.JURNALIS.ORG

Dec 22, 2024 - 17:04



personel TNI dari Koramil 04/Soppeng Riaja, Yonif 721/Makassar, dan Bekangdam XIV/Hasanuddin, bahu-membahu dengan masyarakat setempat untuk membersihkan sisa-sisa banjir

BARRU- Setelah hujan deras menyebabkan banjir di Dusun Pacciro, Kelurahan Takkalasi, Kecamatan Balusu, Kabupaten Barru, personel TNI dari Koramil 04/Soppeng Riaja, Yonif 721/Makassar, dan Bekangdam XIV/Hasanuddin, bahu-membahu dengan masyarakat setempat untuk membersihkan sisa-sisa banjir.

Banjir yang melanda kawasan tersebut telah merendam rumah-rumah warga, masjid, serta fasilitas umum seperti PAUD Kelompok Bermain Ar-Rahman.

Dengan debit air yang kini berangsur surut, Tim Gabungan TNI bersama warga mulai melakukan pembersihan pada Minggu pagi (22/12/2024), dengan fokus utama membersihkan lumpur yang menggenangi rumah dan fasilitas publik.

Selain itu, tim juga membersihkan jalan-jalan yang dipenuhi pohon tumbang dan ranting-ranting yang terbawa arus banjir. Kegiatan ini dilakukan dengan semangat gotong royong, di mana warga turut membantu para personel TNI dalam memulihkan kembali lingkungan mereka.

Image not found or type unknown



Salah seorang personel TNI yang terlibat dalam kegiatan pembersihan mengatakan, “Alhamdulillah, air sudah mulai surut. Kami bersama masyarakat bekerja keras untuk membersihkan lumpur dan puing-puing yang terbawa banjir. Kerja sama ini diharapkan bisa mempercepat pemulihan kawasan ini.”

Warga Dusun Paciro mengungkapkan rasa terima kasih mereka atas bantuan yang diberikan oleh TNI.

“Kehadiran TNI sangat membantu kami, terutama dalam membersihkan lumpur yang masuk ke dalam rumah dan fasilitas umum lainnya. Semoga cuaca segera membaik sehingga kehidupan kami bisa kembali normal,” ujar salah seorang warga.

Pembersihan di wilayah terdampak akan terus dilaksanakan hingga kondisi lingkungan benar-benar aman dan bersih, dengan harapan seluruh aktivitas masyarakat dapat segera pulih.

(Amir/mhh)